

Du Guyric (famille disparue au cours du XV^e siècle)

Le 28 février 1427 (n.st.) lors de la réformation de la noblesse de la paroisse de Saint-Molf, est enregistré Guillaume du Guyric. Il se prétend noble et signale que son fils a été, en armes, du « derroin voyage ». Affirmations que contestent les paroissiens de Saint-Molf qui entendent les voir contribuer au fouage. L'intervention d'Éon Denisot (voir ce nom), qui les « cognoist », est décisive en attestant qu'ils sont « gentilshommes » (LAIGUE, Arch. dép. Morbihan, 9 J 6, Saint-Molf et site « Archives remarquables »).

Il est tentant de les rapprocher des Le Guitriec (voir ce nom) que l'on rencontre installés à Saint-Molf. L'un d'entre eux, Yves, est chanoine de la collégiale Saint-Aubin de Guérande, engagé dans des office financiers (receveur du chapitre), il participe à la mise en valeur du bassin salicole de Saint-Molf/Mesquer.

Alain GALLICE

GALLICE Alain, « Du Guyric », *Société des Amis de Guérande, Archives partagées, Dictionnaire des feudataires*, mis en ligne le 1^{er} mars 2024